

Alrededor de quince cubanos clasificados al Mundial de Atletismo de Eugene



La Habana, 29 jun (RHC).- Aunque aún pudiera haber cambios de última hora, unos quince atletas bajo el amparo de la Federación de Atletismo de Cuba están clasificados para la lid del orbe de Eugene, EEUU, prevista del 15 al 23 de julio.

Al cierre del proceso de clasificación este 29 de junio, la World Athletics (WA) oficializó los boletos para el mundial de figuras como los campeones mundiales Yaimé Pérez (disco) y Lázaro Martínez (triple salto), y las monarcas mundiales del relevo 4x400 Roxana Gómez y Rose Mary Almanza (800 m).

Las clasificaciones se lograron por marcas mínimas (7 atletas), ranking mundial o por la condición de campeones mundiales.

El triple salto, una de las especialidades de mayor fuerza e historial en el atletismo cubano, tendrá a cinco atletas en Eugene-2022, tres en el femenino y dos en el masculino.

Ello sin contar a otros como el campeón olímpico Pedro Pablo Pichardo (nacionalizado portugués), el actual líder del ranking mundial Jordan Díaz, radicado en España, y el segundo del escalafón, Andy Díaz, afincado en Italia. Los dos últimos no estarán en el mundial.

La gran apuesta de Cuba en el triple serán Lázaro Martínez, campeón mundial indoor este 2022 y cuarto del ranking (17.30), quien estará acompañado por el monarca del Panamericano Junior Cali-Valle-2021, Andy Echevarría.

En el triple femenino, la isla logró la hazaña de incluir a tres figuras entre las 25 primeras del mundo, la finalista olímpica Liadagmis Povea, la talentosa campeona de Cali-Valle, Leyanis Pérez, y la joven Davisleydis Velasco.

De los clasificados, la vallista larga y campeona mundial con el relevo 4x400, Zurian Hechevarría, se perderá el certamen a causa de una lesión.

Fuentes de la Federación Cubana de Atletismo confirmaron a Radio Habana Cuba que la ausencia de Zurian causó una sensible baja para el relevo, por lo cual se decidió no inscribirlo para el mundial.

La inscripción oficial de la delegación cubana a Eugene-2022 se realizará el 4 de julio.

Cuba ocupa un destacadísimo noveno lugar en el medallero histórico en los mundiales de campo y pista con 60 medallas (22-24-14). En la pasada versión -Doha-2019- la isla ocupó el decimotercero lugar con tres medallas (1-1-1).

Listado de cubanos clasificados para Eugene

| | | | | |
|---------------------|------------------------------------|--------------------|-------------|----------------------------|
| Roxana Gómez | 400 m | 6ta RM | 49.71 seg | |
| Rose Mary Almanza | 800 m | 4ta RM | 1.56.28 min | |
| Sahily Diago | 800 m | 43 RM | | |
| Zurian Hechavarría | 400 c/v | 31 RM | (lesionada) | |
| Liadagmis Povea | triple | 6ta RM | 14.70 m | |
| Leyanis Pérez | triple | 11na RM | 14.58 m | |
| Davisleidys Velasco | triple | 23 RM | | |
| Yaimé Pérez | disco | campeona defensora | | |
| Silinda Morales | disco | 25 RM | | |
| Yorgelis Rodríguez | heptatlón | 10 RM | | |
| Relevo 4x400 | campeón en Silesia-2021 y lugar 13 | | | del RM (no será inscripto) |
| Lázaro Martínez | triple | 4to RM | 17.30 m | |
| Andy Echevarría | triple | 30 RM | | |
| Maykel Massó | longitud | 16 RM | | |

| | | |
|-----------------|--------|-------|
| Luis E. Zayas | altura | 22 RM |
| Shainer Reginfo | 100 m | 47 RM |

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/292128-alrededor-de-quince-cubanos-clasificados-al-mundial-de-atletismo-de-eugene>



Radio Habana Cuba